



La 2ème journée à Oléron : il fait toujours beau !!!

publié le 04/10/2016 - mis à jour le 10/10/2016

Encore une superbe journée à Boyardville.

Notre journée a commencé à 7h30 avec un magnifique lever de soleil au bord de la plage. Après notre petit déjeuner, nous sommes partis en VTT sur les chemins, dans une forêt de pins et de chênes maritimes.

Ensuite, nous avons mangé au self pour nous fournir l'énergie nécessaire pour affronter les vents plus propices à notre navigation. Nous sommes partis ensemble, à bord de nos catamarans vers le Fort Boyard...excellent, de vrais moussaillons !

Enfin, pour finir cette journée, un travail sur table a été réalisé en SVT...avant d' aller à la boum, danser sur notre musique préférée.

S.Gallas

Portfolio

